EXPERTOS APOYAN GUÍAS SEXUALES, RELIGIOSOS LAS CRITICAN

BURUTUPURS

♦ FELIPE ARRIETA S.

felipe.arrieta@lateja.co.cr

El nuevo programa de educación sexual que piensa utilizar el MEPel próximo año en sétimo, octavo y noveno ha levantado mucha roncha.

Por eso La Teja buscó diferentes puntos de vista, tanto de expertos, como de representantes de las religiones evangélica y católica.

Estas últimas son las que más se oponen, tanto así que la Alianza Evángelica se organizó para poner más de 3.000 recursos de amparo a fin de evitar que estos programas lleguen a oídos de los estudiantes.

Según reclama Juan Luis Calvo, presidente de la Alianza, los programas invitan a adelantar las relaciones sexuales.

Calvo reclama también que el MEP no solicitó a los padres de familia la opinión sobre los contenidos, y son ellos quienes tienen el derecho de educar a sus hijos.

El ministro de Educación, Leo-

ASI SERA

Será una clase semanal de 40 minutos para alumnos de sétimo, octavo y noveno, a cargo de profesores de Ciencias y orientadores. Si quiere ojear el Programa de Educación para la Afectividad y Sexualidad, está en www.mep.go.cr.

nardo Garnier, defiende las guías y asegura que sí se hicieron encuestas entre los padres y la mayoría de ellos estuvo de acuerdo con los programas. "Es un grupo pequeño, muy bocal el que está manifestando oposición a los programas". agregó Garnier.

La Iglesia Católicadijo estar a favor de la educación sexual, pero critica que el programa se aleje de la moral.

Esto dicen los expertos, ¿Usted qué opina?.



JUAN LUIS CALVO **PASTOR**

"Hacenfaltaenel programaoficial propuestoprincipiosy valores que, aun que para algunosresulten medievales, son los que garantizancero embarazosen adolescentes y cero enfermedades de transmisión sexual. Esos valores son los que pocos quieren oír, pero los que resultan ser los más importantes, si se trata de vivir una sexualidad sana en el tiempo, bajo el esquema y con la persona adecuada, a saber: abstinencia, castidad, virginidady matrimonio".



RONNY SOLANO SACERDOTE

"Ladimensión reproductiva de la sexo-genitalidades fundamentaly, sin embargo, es apenas indicada (en las guías). La dimensión placer, en cambio, pasa a ser el hilo conductor del programa sin la consideración oportunadequehay actos humanos tal vezno tan 'placenteros', pero que hacen trascendera lapersonahumana: comocuidaraun enfermo, sacrificar algunos 'gustos' o preferenciaspersonales por las personas que se aman".



Vivienda Completa, antisismica, sin acabados:

48 m² ¢9,500,000*

¢10,220,000* 52 m² 64 m² ¢10,820,000*

70 m² ¢11,250,000*

80 m² ¢13,250,000*

SOLUCIONES ECONOMICAS

Financiamiento disponible 48 m² ¢2,720,000* 52 m² ¢2,950,000* 64 m² ¢3,140,000* 70 m² ¢3,250,000² 80 m² ¢4,070,000²

Tel: 2524-2050 / 2524-1715 info@solucionesmp.com www.solucionesmp.com Zapote, C.C. Plaza del Castillo. Local #36 Horario: L-V de 8 a.m. a 5 p.m. Sáb. de 8 a.m. a 12 m.d.



MAURO FERNÁNDEZ **SEXÓLOGO**

"Hacia eso debe ir orientado cualquier esfuerzoeducativoen materia sexual: en lograrqueeljoven postergue sus primeras relaciones sexuales, y que cuando las inicie sea de una manera responsable. Recordemosquela sexualidad no solo de los ióvenes sino la de los adultos en Costa Rica deambulapor los laderas de la irresponsabilidad y la ignorancia, lo que provoca que cerca de la mitad de los niños que nacen sean producto de embarazos no deseados".



FELICIA **ARGUEDAS** SEXÓLOGA

"Son muchos los nombres que se han empleado para hablar de la educación sexual. Algunos profesionales prefieren hablar de educación afectivo-sexual. Este nombre puede ser más aceptadopor los padres, los políticos y la sociedad en general. Pero, independientemente del nombre que se utilice, lo cierto es que cuando se menciona 'sexual' todos los humanos piensan en actos coitales; se les olvida la salud, los afectos, las relaciones interpersonales, la cultura, la educación etc.".



LEONARDO **MINISTRO**

"Los que se han que jado de los programas lo que dicen es que deberían hablar de la castidad y la virginidad. De hecho, incluyen esos temas, pero también incluyen el desarrollar la capacidad de los muchachos de no verse presionadosporlos grupos opor lo que ven en los medios masivos. Si tenemos que reconocer que de acuerdo con las encuestas de salud sexual y reproductiva del Ministerio de Salud, más del 50% de las muchachas y más del 67% de los muchachos empiezan su vida sexual antes de los 18 años; o sea, en edad de colegio".